

Resumen de video.

Para empiezos del siglo 21 las habilidades han sido en medio, más importante desde hace muchísimo tiempo, pero que hasta en la actualidad se reconoce este tipo de habilidades y son llamadas las habilidades del siglo de la actualidad.

Por otro lado el aprendizaje visto en otros campos como lo es la bioética, los estudiantes de la actualidad deberán sentirse cómodos ante los desafíos de la bioética como la manera de extender la vida del planeta tierra.

Encontramos que las expectativas de vida, las expectativas de vida en adultos o manejar la ingeniería mecánica y genética para crear vida muchísima más avanzada.” Esto sería un gran ejemplo”

Pero también entraríamos en el conflicto como la extinción de las especies. Tendremos que encontrar caminos más pacíficos y encontrar soluciones a los problemas políticos sociales investigativos etc... Donde las masas no buscan salir de su mediocridad sino acabar con el mundo que la constituye.

Como personas del común y ciudadanos debemos este tipo de situaciones y manejar la psicología humana manejando un beneficio en conjunto y a sí aprender sobre culturas políticas creencias etc.

Muchas de estas cosas van mas allá y, las cosas que realmente debemos aprender en la actualidad son desechadas y no utilizadas, el planteamiento de ideas para pensar sobre este tipo de situaciones.

Encontramos hoy en día que el pensamiento de los alumnos es erróneo y no se cumple en gran parte, lo enseñado hoy en día es impuesto y no muy necesario desde mi punto de vista para subidas cotidianas.

Tal vez deberíamos intentar explorar más a fondo sobre esto para saber que vale la pena aprender y enseñar, ya que debería enfatizar las grandes comprensiones académicas.